

## Baliho Jokowi-Prabowo Serbu Jateng, PDI-P Curiga Upaya Sedot Suara

JAKARTA (IM) – Baliho dengan gambar Presiden Joko Widodo (Jokowi) – Prabowo Subianto bertebaran di sejumlah wilayah Jawa Tengah (Jateng). Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto curiga hal ini sebagai upaya menyedot suara partainya.

Hal ini terlihat dari penempatan baliho-baliho itu yang masif dilakukan di kantong-kantong suara PDI-P.

“Di daerah Sumatera Barat, Aceh, Jawa Barat, (baliho) itu enggak ada, sedikit sekali, bahkan Sumatera Barat itu praktis tidak ada, jadi itu foto untuk memancing elektoral,” kata Hasto saat ditemui wartawan di Rumah Aspirasi Relawan Ganjar, Jakarta, Sabtu (8/7).

Untuk diketahui, baliho yang menggambarkan kebersamaan Prabowo dan Jokowi dipasang di sejumlah daerah dalam beberapa waktu terakhir. Di Semarang, misalnya, terdapat 211 baliho bergambar Jokowi dan Prabowo.

Ketua Dewan Perwakilan Cabang Partai Gerindra Kota Semarang, Joko Santoso, sebelumnya mengakui

bahwa pihaknya yang memasang baliho tersebut di Kota Semarang.

“Kita hanya mengingatkan kepada masyarakat bahwa yang pernah disampaikan Pak Jokowi bahwa tahun 2024 jatahnya Pak Prabowo,” ujar Joko Santoso (Rabu (28/6) lalu).

Menanggapi hal ini, Ketua Harian Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad menyatakan, bukan pihaknya yang memasang baliho di jalan yang bergambar Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto dan Presiden RI Joko Widodo.

“Ya saya pikir itu bukan dari kami, itu juga banyak ditanya di seluruh Indonesia ada spanduk-spanduk seperti itu,” kata Sufmi Dasco saat ditemui usai menghadiri acara konsolidasi akbar pengurus Gerindra Tangerang Raya di Lapangan Ahmad Yani, Kota Tangerang, Minggu (9/7).

Wakil Ketua DPR RI ini pun mempersilakan partai politik lain apabila ingin menggunakan foto Presiden Joko Widodo di dalam spanduk mereka. ● mei

## Warga Demo Perusahaan Sawit di Kalteng, 13 Mobil Dirusak

SERUYAN (IM) – Aksi demo yang dilakukan sekitar 250 warga dari Desa Suka Mandang dan Rantau Pulut, Kabupaten Seruyan, Kalimantan Tengah (Kalteng) terhadap PT Bangun Jaya Alam Permai (BJAP), berujung ricuh. Sejumlah mobil milik perusahaan sawit itu dirusak. Pendemo menuntut plasma 20 persen.

“Masyarakat di Desa Suka Mandang dan Desa Rantau Pulut menuntut plasma 20 % kepada PT BJAP dan minta bertemu dengan bupati dan SKPD setempat tidak puas akhirnya mereka melakukan unras dan melakukan perusakan terhadap fasilitas perusahaan,” ujar Kabid Humas Polda Kalteng AKBP Erlan Munaji kepada wartawan, Minggu (9/7).

Unjuk rasa tersebut berlangsung di Blok N 32 Kebun BJAP pada Kamis (6/7). Sementara polisi yang menerima laporan kejadian juga diterjunkan ke lokasi. Sebenarnya tim gabungan sempat menghadang massa. Namun karena jumlah massa terlalu banyak, Kapolres memerintahkan

tim gabungan pengamanan untuk menghindari bentrok dengan masyarakat. Lalu massa melakukan perusakan terhadap kantor PT BJAP dan sejumlah kendaraan yang ada di lokasi.

Sedikitnya ada 13 mobil yang dirusak massa. Selain mobil perusahaan, ada juga mobil milik kepolisian.

“Adapun kendaraan yang dirusak 1 unit mobil dinas milik Kapolres Seruyan, 2 unit mobil milik Ditreskrim-serta 1 unit milik Ditintelkam, 8 unit mobil dan 1 unit bus sekolah milik PT. BJAP,” ungkapnya.

Aksi unjuk rasa tersebut berlangsung hingga petang. Erlan mendorong pihak terkait duduk bersama membahas tuntutan warga.

“Agar pihak eksekutif, legislatif dan para investor

dukuk bersama untuk melakukan mediasi serta pemberian edukasi bagi warga masyarakat yang terdampak oleh berdirinya PBS-PBS baik dalam bentuk plasma maupun pola kemitraan lainnya yang sesuai dengan hukum dan Perundang-Undangan yang berlaku,” katanya. ● mei

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



### KONSOLIDASI AKBAR PENGURUS PARTAI GERINDRA TANGERANG RAYA

Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto (tengah) menghadiri acara konsolidasi akbar pengurus Partai Gerindra Tangerang Raya di Alun-alun Kota Tangerang, Banten, Minggu (9/7). Konsolidasi Akbar bertema Berjuang Bersatu Menuju Pemenangan Pemilu 2024 yang dihadiri ribuan kader dan simpatisan Partai Gerindra se-Tangerang Raya tersebut untuk menjaga kekompakan jelang Pemilu 2024.

## Undang Menhan, Effendi Simbolon Dipanggil DPP PDI-P, Prabowo: Bukan Urusan Saya

Sekjen PDI-P Hasto Kristiyanto menyatakan, Effendi dipanggil untuk dimintai klarifikasi atas perbuatannya mengundang Prabowo di acara marga Simbolon.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto, menegaskan bahwa dirinya enggan mencampuri urusan internal Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) yang bakal memanggil Effendi Simbolon.

## Zulhas Tak Terdaftar sebagai Bacaleg, Ada Kemungkinan Menjadi Bacawapres

JAKARTA (IM) - Nama Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN), Zulkifli Hasan alias Zulhas, ternyata tak masuk dalam daftar bakal calon legislatif (bacaleg) untuk Pemilu

2024. Informasi ini disampaikan Wakil Ketua Umum PAN, Yandri Susanto, saat menyerahkan perbaikan berkas bacaleg dari partai berlogo matahari itu ke Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU), Jakarta, Minggu (9/7).

“Bang Zulhas sampai sekarang belum terdaftar sebagai caleg,” kata Yandri kepada wartawan.

Sebab, menurut Yandri, Zulhas berpotensi didaftarkan menjadi bakal calon wakil presiden (bacawapres) untuk Pilpres 2024.

Adapun Zulhas bersama kader PAN lain, Erick Thohir, masuk skenario PAN untuk Pilpres 2024.

Skenario dari PAN antara lain, Prabowo Subianto-Erick Thohir, Ganjar

pangan Ahmad Yani, Kota Tangerang, Minggu (9/7).

Prabowo yang kini menjabat Menteri Pertahanan (Menhan) menjelaskan, kehadirannya di acara PSBI hanya memenuhi undangan. Ia tidak memiliki maksud lain terhadap undangan tersebut.

“Ya saya kan diundang acara kebudayaan, acara adat, ya saya harus hormati orang yang ngundang, kan gitu,” ujar Prabowo.

Diberitakan sebelumnya, Sekretaris Jenderal PDI-P Hasto Kristiyanto menyatakan, Effendi dipanggil untuk dimintai klarifikasi atas perbuatannya itu.

“Pak Komarudin Watubun selaku ketua DPP Bidang Kehormatan juga akan melakukan klarifikasi, karena kami ini kan Partai Demokrasi Indonesia, sehingga semuanya akan dilakukan klarifikasi agar disiplin partai ditegakkan,” kata Hasto di Rumah Aspirasi Relawan Ganjar Pranowo, Jakarta, Sabtu (8/7).

Hasto menjelaskan, setelah Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri menetapkan Ganjar Pranowo sebagai bakal calon presiden, semua kader PDI-P harus satu suara. Jika ada kader yang tidak memberikan dukungan, maka DPP Bidang Kehormatan PDI-P akan melakukan tugasnya untuk menegakkan disiplin partai.

“Kedisiplinan partai ini sesuatu yang sifatnya mutlak karena PDI Perjuangan adalah partai ideologi berdasarkan Pancasila dan keputusan sudah diambil sehingga seluruhnya wajib,” kata Hasto.

Hasto pun tidak mau berspekulasi mengenai kabar yang menyebut Effendi telah bergabung ke Partai Gerindra.

“Yang penting kita lakukan klarifikasi terlebih dahulu, nanti Badan Kehormatan sesuai dengan AD/ART partai akan mengusulkan pengambilalihan keputusan dari DPP partai,” ujar Hasto.

Adapun, Effendi selaku ketua umum PSBI menyatakan bahwa Prabowo diundang ke Rakernas PSBI dalam kapasitas sebagai Menteri Pertahanan.

“Kami mengundang beliau kan sebagai Menteri Pertahanan Republik Indonesia. Ini kan bukan forum calon presiden, komunitas warga

simbolon ini kan unsur dukungan untuk pertahanan negara,” kata Effendi kepada awak media, Jumat (7/7).

Secara pribadi, Effendi ingin mendengarkan gagasan Prabowo jika Ketua Partai Umum Gerindra itu menjadi “nahkoda”.

“Kami ingin dengar sejujurnya dalam benak dia itu, seperti apa sih kalau dia kemudian menjadi nahkoda,” ujar Effendi.

Kendati demikian, Effendi tidak menjelaskan maksud dari kata “nahkoda” itu. Dalam acara tersebut, Prabowo menceritakan pengalamannya terkait hasil Pemilihan Umum (Pemilu) 2014 dan 2019. Dia mengaku tidak puas dengan hasil pemilu saat itu. Diketahui, pada dua pemilu itu, Prabowo sebagai capres. Namun, selalu kalah dengan Joko Widodo. Mulanya, Prabowo mengatakan bahwa negara sebesar Indonesia bisa menyelenggarakan demokrasi, meski sempat dilanda krisis.

“Bagaimana kita bisa melihat, bahwa kita pernah mengalami krisis banyak, iya, kita mengalami pertikaian, iya, kita mengalami perbandingan pandangan, kita mengalami banyak masalah, tetapi kita sekarang berhasil,” kata Prabowo dalam sambutannya.

“Kita berhasil menyalakan pemilu dengan lumayan,” ucap Prabowo yang disambut tepuk tangan para hadirin. Namun, Prabowo tidak memungkiri pasti ada yang tidak senang dengan penyelenggaraan pesta demokrasi lima tahunan itu. “Apa semua puas? Pasti ada yang tidak puas. Kalau ditanya apa saya puas dengan hasil Pemilu 2014 dan 2019? Ya kurang puas lah...,” kata Prabowo yang kemudian tertawa. ● han

### PENGUMUMAN / ANNOUNCEMENT

Dengan ini, Direksi PT DATA AKSARA SANGKURIANG (“Perseroan”), berkedudukan di Kota Bandung, mengundang segenap pemegang saham Perseroan untuk hadir dalam RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS LB) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 20 Juli 2023  
Day/Date : Thursday, 20<sup>th</sup> July 2023  
Pukul : 14.00 WIB  
Time : 14.00 p.m. Indonesia Western Local Time (GMT +7)  
Tempat : Secara Tatap Muka (by Physically):  
Place : Jalan Salemdo Timur 1 No. 7, Bandung  
Dan/atau  
Secara (by) Online: Will be sent 1 (one) hours before the schedule  
(\*link Zoom/ Google Meeting)

Dengan agenda rapat sebagai berikut:

- Memberikan pembebasan dan pelunasan (Acquit et de charge) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan disertai ucapan terima kasih atas pengurusan dan pengawasannya serta segala perbuatan hukum untuk periode tanggal [12-04-2019] sampai dengan tanggal RUPSLB.
- Meratifikasi, menasahkan dan mengakui segala perbuatan hukum seluruh anggota Direksi dan pengawasan Dewan Komisaris Perseroan dari tanggal [12-04-2019] sampai dengan tanggal RUPSLB, sehubungan dengan keterlambatan pengangkatan kembali Direksi dan Dewan Komisaris pada tanggal RUPSLB, sehingga segala perbuatan hukum seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris tersebut menjadi tanggung jawab Perseroan.
- Mengangkat Kembali pengurus perseroan untuk masa jabatan 5 (lima) tahun;
- Menyusuaikan Pasal 3 Anggaran Dasar perseroan sesuai dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) Tahun 2020;
- Hal-hal lain yang dianggap perlu.

Demikian undangan RUPSLB ini kami sampaikan, mengingat pentingnya rapat ini maka Bapak/Ibu diharapkan hadir tepat pada waktunya. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih

Bandung, 04 July 2023  
Hormat saya (sincerely),  
PT Data Aksara Sangkuring  
Meittha Dwiguna Saputra  
Direktur utama/CEO

Hereby, the Board of Directors of PT DATA AKSARA SANGKURIANG (the “Company”), domiciled in Bandung City, invites all shareholders in the Company to attend the EXTRAORDINARY GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS (EGMS) which will be held on:

- Provide acquittal and discharge (Acquit et de charge) to all members of the Board of Directors and Board of Commissioners of the Company along with thanks for their management and supervision as well as all legal actions for the period of [12-04-2019] until EGMS’ date.
- Rectify, authorize and acknowledge all legal actions of all members of the Board of Directors and the Board of Commissioners on the date of the EGMS, so that all legal actions of all members The Board of Directors and Board of Commissioners are the responsibility of the Company.
- Re-appoint the management of the company for a term of 5 (five) years;
- Adjusting Article 3 of the company’s Articles of Association in accordance with the 2020 Indonesian Business Field Standard Classification (KBLI);
- Other matters deemed necessary.

Thus we convey this EGMS invitation to this meeting, considering the importance of this meeting, you are expected to attend on time. Thank you for your attention

### PENGUMUMAN

Bahwa PT SUKSES CIPTA SOLUSINDO, Berkedudukan di Kabupaten Tangerang (selanjutnya disebut PERSEROAN), suatu Perseroan yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa:

PT SUKSES CIPTA SOLUSINDO tersebut akan melakukan pelepasan sebagian besar saham dalam Perseroan (akuisisi) kepada pihak ketiga.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur atau pihak ketiga lainnya yang ada kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT SUKSES CIPTA SOLUSINDO

Ruko Batavia Blok AA. 2/23, Jalan Boulevard Gading Serpong, Kelurahan Pakulonan, Kecamatan Kelapa Dua  
Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 10 Juli 2023

Direksi  
Ttd  
Denny Ali Purnama



PT SARANA MULTIGRIYA FINANSIAL (PERSERO)

PEMBERITAHUAN  
OBLIGASI BERKELANJUTAN VII SARANA MULTIGRIYA FINANSIAL TAHAP I TAHUN 2023  
(“Obligasi”)  
dan  
SUKUK MUSYARAKAH BERKELANJUTAN I SARANA MULTIGRIYA FINANSIAL TAHAP I TAHUN 2023  
(“Sukuk Musyarakah”)

INFORMASI INI MERUPAKAN PEMBERITAHUAN ATAS INFORMASI TAMBAHAN DAN/ATAU PERBAIKAN DARI INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS YANG TELAH DIPUBLIKASIKAN DI KORAN HARIAN INTERNATIONAL MEDIA PADA TANGGAL 3 JULI 2023

Sehubungan dengan telah selesainya masa Penawaran Umum Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan VII Sarana Multigriya Finansial Tahap I Tahun 2023 (“Obligasi”) pada tanggal 4-7 Juli 2023, dengan ini diberitahukan bahwa jumlah Pokok Obligasi yang diterbitkan pada Tanggal Emisi adalah sebesar Rp1.210.000.000.000,- (satu triliun dua ratus sepuluh miliar Rupiah) yang terdiri dari 3 (tiga) seri sebagai berikut:

Seri A : Jumlah Pokok Obligasi Seri A yang ditawarkan sebesar Rp398.000.000.000,- (tiga ratus sembilan puluh delapan miliar Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 5,50% (lima koma lima nol persen) per tahun, berjangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Pokok Obligasi Seri A secara penuh akan dilakukan pada Tanggal Pelunasan Seri A yaitu pada tanggal 22 Juli 2024.

Seri B : Jumlah Pokok Obligasi Seri B yang ditawarkan sebesar Rp747.000.000.000,- (tujuh ratus empat puluh tujuh miliar Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 5,95% (lima koma sembilan lima persen) per tahun, berjangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Pokok Obligasi Seri B secara penuh akan dilakukan pada Tanggal Pelunasan Seri B yaitu pada tanggal 12 Juli 2026.

Seri C : Jumlah Pokok Obligasi Seri C yang ditawarkan sebesar Rp65.000.000.000,- (enam puluh lima miliar Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 6,05% (enam koma nol lima persen) per tahun, berjangka waktu 5 (lima) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Pokok Obligasi Seri C secara penuh akan dilakukan pada Tanggal Pelunasan Seri C yaitu pada tanggal 12 Juli 2028.

Dan Sukuk Musyarakah Berkelanjutan I Sarana Multigriya Finansial Tahap I Tahun 2023 (“Sukuk Musyarakah”) dengan Jumlah Dana sebesar Rp170.500.000.000,- (seratus tujuh puluh miliar lima ratus juta Rupiah) dengan Pendapatan Bagi Hasil Sukuk Musyarakah yang dihitung berdasarkan perkalian antara Nilai Pemegang Sukuk Musyarakah, di mana besarnya nisbah adalah 77,27% (tujuh puluh tujuh koma dua tujuh persen) dari Pendapatan yang Dibagi hasilkan dengan indikasi bagi hasil sebesar ekuivalen 6,05% (enam koma nol lima persen) per tahun. Jangka waktu Sukuk Musyarakah adalah 5 (lima) tahun terhitung sejak Tanggal Emisi.

Jakarta, 10 Juli 2023

Direksi  
PT Sarana Multigriya Finansial (Persero)

Wali Amanat  
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Penjamin Pelaksana Emisi Efek dan Penjamin Emisi Efek

PT BRI Danareksa Sekuritas (terafiliasi) PT BNI Sekuritas (terafiliasi) PT CIMB Niaga Sekuritas PT Indo Premier Sekuritas PT Maybank Sekuritas PT RHB Sekuritas PT Trimegah Sekuritas (terafiliasi) PT RHB Sekuritas Indonesia PT RHB Sekuritas Indonesia PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk

### PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT ADHIKARA ANDALAN PRATAMA

Dengan ini Direksi dari PT ADHIKARA ANDALAN PRATAMA (selanjutnya disebut Perseroan) mengundang pemegang saham perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa yang akan diselenggarakan pada:

Hari dan Tanggal : Kamis, 27 Juli 2023  
Jam : 10.00 WIB - Selesai  
Tempat : Jl. Adityawarman 1 No. 2, Melawai, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Agenda rapat umum pemegang saham :  
1. Pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris  
2. Likuidasi Perseroan  
3. Dan lain-lain.

Demikian Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa untuk dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 10 Juli 2023  
Direksi  
PT ADHIKARA ANDALAN PRATAMA

### Pengumuman

PT Sinarmas Futures (“Perseroan”)

Memenuhi ketentuan Pasal 127 Ayat (8) Undang-Undang Perseroan Terbatas, mengumumkan pengambilalihan 100% saham dalam Perseroan yang dimiliki PT Sinarmas Sekuritas dan PT Shinta Utama.

Pihak berkepentingan atas rencana tersebut diberikan 30 hari untuk mengajukan klarifikasi kepada Direksi Perseroan pada alamat Thamrin Executive Residence - Business Park #07, RT4/RW9, Kebon Melati, Tanah Abang, Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10230.

Jakarta, 10 Juli 2023  
Direksi